

 Fecha:
 19-06-2024
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 128,9
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: NVIDIA DESPLAZA A MICROSOFT Y APPLE Y SE CONVIERTE EN LA EMPRESA MÁS VALIOSA DEL MUNDO



NVIDIA DESPLAZA A MICROSOFT Y APPLE Y **SE CONVIERTE EN LA EMPRESA MÁS VALIOSA DEL MUNDO**

A medida que continúa la ola de inteligencia artificial, el incesante ascenso de Nvidia Corp. ha impulsado su capitalización bursátil por encima de sus pares tecnológicos, ayudándole a conseguir el título de la empresa más valiosa del mundo.

Las acciones subieron hasta un 3,4% en la última jornada, situándose en torno a los US\$ 3,3 billones, lo que la catapultó por encima de Microsoft Corp. y Apple Inc., según reportó la agencia Bloomberg. A principios de mes, Nvidia superó a Apple en valor de mercado por primera vez, desde 2002. La semana pasada, Apple también superó a Microsoft y ocupó brevemente el primer puesto.

La clasificación es otro recordatorio de que la IA es el principal objetivo de muchos inversores. Nvidia es vista como la mayor beneficiaria de la tecnología, ya que domina el mercado con sus codiciados chips que ayudan a alimentar los centros de datos que ejecutan las complejas tareas informáticas que requieren las aplicaciones de IA. "Creemos que durante el próximo año la carrera hacia los US\$ 4 billones de capitalización de mercado en tecnología estará encabezada por Nvidia, Apple y Microsoft", escribió Daniel Ives, analista de Wedbush Securities.